



A table ! La santé au menu des 5èmes

publié le 22/11/2020

Descriptif :

Exposition prêtée par la MDDS / Canopé

Les professeures de SVT Mmes Pintaud et Le Borgne proposent une action pédagogique à leurs classes de 5èmes pour explorer le thème de l'alimentation saine en s'appuyant sur l'exposition "A table ! La santé au menu".

Prêtée par la MDDS / Atelier Canopé 79, cette exposition conçue par Double Hélice montre combien le rôle de l'alimentation est essentiel pour la santé ; nos élèves découvriront que bien manger n'est pas si compliqué : il suffit de privilégier certains aliments et d'en limiter d'autres.

L'exposition sera visible jusqu'au 15 décembre.

Vous pouvez retrouver le descriptif de cette exposition [ICI](#)

Bon appétit !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.